
平成 21年度 第 2回 男女共同参画懇話会  議事録 
 
日 時 ２００９年９月１１日（金）９：３０～１２：００ 
場 所 市役所 本館３階 会議室２ 
出席者 委 員…古賀、山本、石川、魚住、加藤、具、都築、福家、三和、米正 

事務局…課長、犬塚、原田 
欠席者 委 員…渡辺 
 
別紙次第にそって進行。 
 
１．あいさつ 
会長よりあいさつ。 

 
２．議題 
（１）評価部会報告（事務評価について） 
 ・三和部会長より、第２次とよあけ男女共同参画プラン平成２０年度事業（抽出事業）

を基に各事業の評価、改善提案例を報告。評価内容についての審議を行う。 
 

（２）推進部会報告 
 ・米正部会長より、男女共同参画フェスタのボランティア参加について協力のお礼。 
 ・情報誌「シェイクハンド」の編集もなくなり推進部会として今後どのような方向性で

推進していくのか検討していきたい。 
 
（３）その他 
・研修案内 10月 30日～31日に「日本女性会議 2009さかい」が大阪府堺市で開催。 

       11月 26日に「女性の健康管理」が豊明市で開催。 
 
３．事務局報告 
（１）男女共同参画フェスタについて 

・参加者は委員・ボランティアを合わせて２１７名。アンケート結果も好評であった。 

 

Ｑ：３００人入るホールだったが空席がいくらかあった。無料のためチケットだけもら

って参加者が来なかったと思われるがどのくらいの数を配布したのか？また、直近に問

い合わせがあった際にチケットがないためあきらめた方がおり、残念だった。何か対応

策はないか？ 



Ａ：合計で４００枚は配布している。もし収容人数より多く参加者がいた場合、消防法

の関係で入場できなくなってしまうため、これ以上の配布は難しい。来年、配布し終え

てから問い合わせがあった場合は、当日の入場者数によってはチケットなしでも入れる

可能性があることをお話し、当日の状況をみて参加してもらおうと思う。 

 

（２）次期懇話会の日程について 

・２月下旬か３月下旬を予定。近づいたら原田より連絡・調整を行う。 

 

 

４．その他 

・評価内容については会長・評価部会長に取りまとめを一任し、推進部会長と調整をと

りながら市へ評価表を提出するものとする。全体会は開催しない。意見があれば近日中

に評価部会長にメールで連絡すること。 

・今後の予定。事務局は１０月～１１月に評価表による評価・改善提案を受け、関係各

課にヒアリング。第３回の全体会で報告し、担当課にも回答をする。 

・議題の中で案内があった全国的な会議についてはは懇話会の委員にもメール等で情報

を送ってほしい。 

（事務局了承。これから国・県から全国規模の会議についての情報が入ったら適宜連絡

していくこととする） 

 


